



Faustball Thurgau: Wie die Grossen, so auch die Kleinen

Korrespondent: Andreas Steinbauer

Am Hallen-Finalevent von Swiss Faustball vom Sonntag, 11. Februar 2018 in Bonstetten/ZH konnte die Jugendabteilung von Faustball Thurgau noch ein DEMO-Spiel bestreiten. Den ca. 300 Zuschauern zeigten die Spieler aus dem Kanton Thurgau ein abwechslungsreiches, spannendes und unterhaltsames Spiel.

Mit dem Sieg an den Schweizer Meisterschaften der regionalen Auswahlmannschaften in der Kategorie U14 vom letzten Jahr in Amriswil, siehe [News](#) vom 23.08.2017, hatte Faustball Thurgau noch die Möglichkeit, am Faustball-Finalevent in Bonstetten ein DEMO-Spiel zu spielen. Diese Möglichkeit wurde natürlich genutzt, um dem zahlreich erschienenen Publikum zu zeigen, was in jungen Jahren bereits faustballerisch alles möglich ist.

Die jungen Spieler von Faustball Thurgauer zeigten sich hoch motiviert und engagiert, und haben das Publikum auch bestens unterhalten. Eine spektakuläre Abnahme da, ein präzises Zuspiel dort und ein kraftvoller Abschluss konnten die Zuschauer bewundern und dankten es den Jugendspieler, zusammengesetzt aus Spielern der Vereine Affeltrangen, Dozwil, Ettenhausen und Rickenbach-Wilen, mit einem kräftigen Applaus.

Anmerkung: Zudem konnte der STV Wigoltingen noch den Vize-Schweizermeister-Titel holen. Im Finale verloren sie leider gegen SVD Diepoldsau mit 2:4, siehe [News](#) auf Swiss Faustball vom 11.02.2018.

Für Rückfragen:

Andreas Steinbauer, andreas@steinbauer.ch